



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon Perkuat Kesadaran Warga Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

May 6, 2024 - 09:22



Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon Perkuat Kesadaran Warga Melalui DDS

Sukabumi - Kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon, berlangsung pada Minggu, 5 Mei 2024, pukul 17:00 WIB di Kp. Babakan Sirna, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan kepolisian untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan di

kalangan masyarakat.

Dalam kegiatan anjangsana ini, Bhabinkamtibmas mengunjungi rumah-rumah warga untuk berdialog dan menyampaikan beberapa himbauan penting.

Pertama, masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sering kali berkedok tawaran kerja dengan iming-iming gaji tinggi yang menyesatkan. Hal ini sangat penting untuk menghindari warga terjebak dalam situasi yang merugikan atau berbahaya.

Kedua, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke aliran sungai, yang bisa menyebabkan pencemaran dan banjir. Kebersihan sungai harus dijaga demi kesehatan dan kenyamanan bersama.

Ketiga, dengan memasuki musim hujan dan meningkatnya curah hujan, warga dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam seperti longsor dan banjir. Masyarakat diminta untuk mengantisipasi dan mempersiapkan diri terhadap potensi bahaya, termasuk angin puting beliung yang mungkin terjadi.

Terakhir, ada pengingat tentang larangan menggunakan knalpot brong pada kendaraan, baik mobil maupun sepeda motor. Penggunaan knalpot brong tidak hanya mengganggu ketenangan lingkungan tetapi juga melanggar peraturan lalu lintas.

Kegiatan DDS ini menunjukkan dedikasi Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat, serta berupaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga Desa Caringin Kulon.